
◆　PTA会長の新校長歓迎のあいさつ
　このたび玉米小学校へ着任されました菊地校長の歓迎会
を、皆さんとともにもうけることのできましたことは、大
変喜ばしいことに思っております。
　菊地先生は地元のご出身で、 教育界25年というベテ
ランです。その間へき地教育の実際や、スポーツ教育な
どを体験され、県下初等教育界の重鎮とされる方でござ
います。その豊富なご体験とご学識は当地の初等教育の
ために、まことに心強い思いがいたす次第でございます。
　最近はマスコミの影響が良きにつけ悪しきにつけ、大
きいもので、私どもPTAの者は、日夜それについて憂慮し
ております。菊地先生は、前任地で視聴覚教育の指導に
は、ことに力をそそがれ、その研究・調査の結果もご発
表になられたかにうかがっております。
　このような新校長のもとに、私たちは安心して子供を
お預けすることができることを、大変うれしく思ってお
ります。と同時に私たちは、でき得るかぎり、校長先生
に協力申しあげ、いっそう教育の成果を上げたいと念願
いたすものでございます。
　今夕はまことに隔意のない有志の集まりでございます
が、菊地先生も十分おくつろぎ下さいまして、ご歓談く
ださいますよう、簡単でございますが、これをもちまし
て新校長歓迎のごあいさつといたします。




